

## **Mueren tres personas en accidente provocado por cocodrilo**

Escrito por Agencias

Jueves 25 de Abril de 2024 22:34

---

**CULIACÁN, Sinaloa, 25 de abril de 2024. – Tres personas fallecieron prensadas dentro del vehículo en el que viajaban, mientras 4 más resultaron con lesiones, 3 de ellas graves, en un accidente de tránsito provocado por un cocodrilo, sobre la carretera que conduce de la sindicatura de El Dorado, a las playas de Ponce y al campo pesquero Las Arenitas.**

**Las autoridades informaron que el accidente ocurrió poco después de las 11 de la noche de este miércoles 24, sobre la vialidad mencionada, por donde circulaba una familia completa a bordo de una camioneta Toyota línea Tacoma, de color gris.**

**Al llegar a un vado donde se encuentra un arroyo, antes del cruce carretero a Playas de Ponce, la camioneta arrolló a un cocodrilo de poco más de 2 metros de largo que atravesaba la carretera y provocó que el conductor perdiera el control. Salió de la ruta e impactó de frente contra un árbol.**

**Murieron de forma instantánea 2 hombres y 1 mujer, mientras otros 4 salieron disparados del vehículo y quedaron en el pavimento gravemente lesionados.**

**Todos los heridos fueron llevados a recibir atención médica a distintos hospitales por personal de Cruz Roja y del grupo de socorristas voluntarios de la cercana comunicad de Costa Rica, así como del cuerpo de bomberos de Culiacán.**

**La indagación la iniciaron la Policía Municipal y la Fiscalía General del Estado. El cocodrilo también murió en el lugar del accidente.**